
Aufstockung Bundesliga
Geschrieben von Carcassonne - 22.05.2008 16:45
_____________________________________

Ich wollte mal hÃ¶ren, was aus der angedachten Aufstockung der 1. Bundesliga geworden ist bzw. was ihr davon haltet.
Also ich finde, zehn Mannschaften kÃ¶nnten es schon sein. Das wÃ¼rde Vereinen wie Heusenstamm eine gewisse
Sicherheit geben, dass sie kontinuierlich etwas aufbauen kÃ¶nnen, ohne gleich den Abstieg fÃ¼rchten zu mÃ¼ssen. Und
vielleicht gÃ¤be es ja auch die Chance, demnÃ¤chst mal in KÃ¶ln oder Hamburg "erstklassiges" Rugby zu sehen. Dagegen
sprechen natÃ¼rlich Terminschwierigkeiten und die Kosten fÃ¼r zwei zusÃ¤tzliche AuswÃ¤rtsfahrten. Aber sollte man das
nicht z.B. in den Griff bekommen kÃ¶nnen?

============================================================================

Aw: Aufstockung Bundesliga
Geschrieben von Dessauer RC Dynamo - 22.05.2008 22:58
_____________________________________

Mir wÃ¤re es lieber die erste liga auf zehn Mannschaften ,puls das die ersten fÃ¼nf eine meisterschaftsrunde und die
letzten fÃ¼nf eine abstiegsrunde und das die meister der nordost und der sÃ¼dwest aufsteigen beziehungsweise die
auch die ersten fÃ¼nf eine aufstiegsrunde und die lezten fÃ¼nf eine abstiegsrunde ausspielen ,und je die letzten zwei
absteigen in die Regionalligen ,im nordost wÃ¤re es die Regionalliga Nord (mit Niedersachsen zur Regionalliga Nord) und
Ost ,im SÃ¼dwest die Regionalliga West(Nordrhein-Westfalen , Rheinland-Pfalz) und SÃ¼d ( Baden-WÃ¼ttemberg ,
Bayern und Hessen sollten sich zur Regionalliga SÃ¼d zusammen schlieÃŸen)Und unter den Regionalligen die
Verbandslieben wie Bayern , Baden-WÃ¼rttemberg , Hessen , Rheinland-Pfalz , Nordrhein-Westfalen , Niedersachsen
,Nord ,brandenburg-Berlin , Sachsen , Mitteldeutschland (Sachsen-Anhalt , ThÃ¼ringen )

============================================================================

Aw: Aufstockung Bundesliga
Geschrieben von Hase - 02.07.2008 16:42
_____________________________________

guggst du hier:

http://www.rhein-main.net/sixcms/list.php?page=fnp2_news_article&sv%5Bid%5D=4933540

============================================================================

Aw: Aufstockung Bundesliga
Geschrieben von mulu - 02.07.2008 17:07
_____________________________________

oder hier !

============================================================================

Aw: Aufstockung Bundesliga
Geschrieben von Schlitzer - 02.07.2008 17:26
_____________________________________

Welchen Sinn macht eine Aufstockung auf 10 Mannschaften, wenn derzeit keine "willigen" Kandidaten in Aussicht sind ?
KÃ¶ln und Stuttgart haben wohl kein Interesse. Bliebe noch Victoria Linden. 
Dazu ist die Belastung schon jetzt fÃ¼r einen Amateursportler enorm. Siehe hierzu den guten Bericht auf dieser Seite.

Warum hier nicht schon viel frÃ¼her (Herbst/Winter) beratschlagt und verhandelt wurde ist fÃ¼r mich vÃ¶llig schleierhaft.
Eine Aufstockung bedarf meines Erachtens schon eine gewisse Vorlaufzeit. 
Im Winter hÃ¤tte man das Interesse, die sportliche Perspektive und die finanziellen MÃ¶glichkeiten der Kandidaten
erfragen kÃ¶nnen und sich somit ein Bild verschaffen kÃ¶nnen ob es Ã¼berhaupt Sinn macht Ã¼ber eine Aufstockung
nachzudenken weil wo keine willigen Vereine - da keine Aufstockung.
Auch hÃ¤tte man sich hier Ã¼berflÃ¼ssige Auf-Ab-Relegationsspiele und die damit verbundenen Fahrtkosten sparen
kÃ¶nnen. Die Spieler wÃ¤ren sicher nicht bÃ¶se gewesen, das Wochenende mit Freundin/Frau oder sonstwie zu
verbringen.

Welche Vorteile sollte denn Ã¼berhaupt eine Aufstockung zum jetzigen Zeitpunt bringen ? 
Ich mÃ¶chte den angesprochenen Kandidaten nicht zu nahe treten aber worin soll der sportliche Reiz liegen wenn
Frankfurt die Sportfreunde aus Stuttgart mit 100:3 vom Platz fegt ? Dies wÃ¤re sicherlich keine Werbung fÃ¼r den
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Rugbysport und bringt den Beteiligten rein gar nichts.

Viele GrÃ¼ÃŸe
Nico

============================================================================

Aw: Aufstockung Bundesliga
Geschrieben von Aile - 21.07.2008 09:05
_____________________________________

Im Videotext der ARD (Seite 238) stand gestern, dass die Aufstockung der 1. Bundesliga auf 10 Mannschaften durch
den DRT beschlossen wurde und der RK Heusenstamm in der 1. Bundesliga verbleibt. Inklusive des Aufsteigers RK03
Berlin sind das aber nur 9 Mannschaften (wenn ich mich nicht verzÃ¤hlt habe). Ist denn schon endgÃ¼ltig geklÃ¤rt, welche
Mannschaft den 10. Platz einnimmt?

============================================================================

Aw: Aufstockung Bundesliga
Geschrieben von Werner - 21.07.2008 10:02
_____________________________________

In den neuen Saison werden 9 Mannschaften in der ersten Liga spielen. Es gibt nur einen Absteiger, den Verlierer des
"Abstiegsduells" 8. gegen 9. Erst mit dem Aufstieg der beiden Tabellenersten der zweiten Liga zur Saison 2009/10 wird
die SollstÃ¤rke erreicht.
Beide zweite Ligen werden mit jeweils 10 Teams spielen. In der abgelaufenen Saison waren dort nur jeweils 9 Teams
vertreten.

============================================================================

Aw: Aufstockung Bundesliga
Geschrieben von Werner - 21.07.2008 10:12
_____________________________________

Zusatzinfo: Die offiziellen SpielplÃ¤ne der Bundesligen gibt es voraussichtlich am nÃ¤chsten Wochenende.

============================================================================

Aw: Aufstockung Bundesliga
Geschrieben von Aile - 21.07.2008 11:32
_____________________________________

Danke.

============================================================================

Aw: Aufstockung Bundesliga
Geschrieben von El Commandante - 21.07.2008 14:22
_____________________________________

Hallo Werner,
wer ist denn der 2. Aufsteiger in die 2. Bundesliag Nord?
GerÃ¼chte besagen, dass es Schwalber/DRC II wÃ¤re?
Ovale GrÃ¼ÃŸe

============================================================================

Aw: Aufstockung Bundesliga
Geschrieben von Werner - 21.07.2008 14:36
_____________________________________

Die Aufsteiger in die 2. Liga Nord sind die RU Hohen Neuendorf und die Spielgemeinschaft SC Schwalbe/DRC
Hannover II.
Im SÃ¼den ist der Aufsteiger der Heidelberger RK II. Ãœber der letzten Platz soll ein Relegationsspiel zwischen dem RC
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Mainz und dem TSV NÃ¼rnberg entscheiden.

============================================================================

Aw: Aufstockung Bundesliga
Geschrieben von El Commandante - 21.07.2008 14:47
_____________________________________

Danke!
Ich finde es sehr interessant, dass Schwalbe /DRC II aufgestiegen sind, wenn man betrachtet, welcher Altersschnitt bei
den Regionalligaspielen auf dem Platz war. Aber ich lasse mich eines besseren belehren und wÃ¼nsche ihnen viel
Erfolg in der 2. BuLi Nord.
Die Regionalliga Niedersachsen ist dadurch ganz schÃ¶n zusammengeschrumpft.

============================================================================

Aw: Aufstockung Bundesliga
Geschrieben von Henner - 21.07.2008 15:50
_____________________________________

Interessant ist auch die Zusammensetzung der 2. Liga SÃ¼d: 

4 zweite Mannschaften und eine Spielgemeinschaft HTV/SCN. Statt neuer StÃ¤dte und neuen Mannschaften und einer
damit einhergehenden Stimulation des Rugbysports, eine verstÃ¤rkte Zentralisierung. Das versteht man also bei uns unter
"BreitenfÃ¶rderung". Schade eigentlich.

Nun haben wir SCN/TSV/RGH und HRK sowohl in der ersten als auch in der zweiten Liga vertreten. Ob das im Sinne
des Erfinders war?

============================================================================

Aw: Aufstockung Bundesliga
Geschrieben von Chris - 21.07.2008 15:56
_____________________________________

SCN hat soweit ich weiss doch keine spielgemeinschaft mit HTV im Herrenbereich . Lasse mich aber gerne eines
besseren belehren ..

============================================================================

Aw: Aufstockung Bundesliga
Geschrieben von mulu - 21.07.2008 16:00
_____________________________________

@ Henner - wer soll denn deiner meinung nach in der 2. liga spielen und wo sollen die jungen talente der von dir
aufgezÃ¤hlten vereine spielpraxis auf ordentlichem niveau sammeln? in der regionalliga in der jedes 2. spiel ausfÃ¤llt? oder
sollen die vereine wie rgh und tsv massenweise spieler ausbilden und die jungs dann nach den junioren in andere
vereine entlassen, weil die buben nicht auf anhieb den sprung in die erste schaffen, aber im eigenen verein keine
ausreichenden spiele unter wettkampfbedingungen bekommen? 

ich bin auch fÃ¼r eine breitenfÃ¶rderung des rugbys, aber das problem sind die vereine die keine gute arbeit machen
oder gemacht haben und nicht die vereine, die auf grund ihres jahrelangen engagements jetzt dort stehen wo sie stehen.
ich finde die immer wiederkehrende diskussion Ã¼ber die zweiten mannschaften deshalb ziemlich verfehlt. wenn ein
verein zielgerichtet und ambitioniert arbeitet sollte es kein problem sein sich gegen eine zweite mannschaft eines
bundesligisten durchzusetzen. siehe asv kÃ¶ln...

============================================================================

Aw: Aufstockung Bundesliga
Geschrieben von Werner - 21.07.2008 16:10
_____________________________________

Chris schrieb:SCN hat soweit ich weiss doch keine spielgemeinschaft mit HTV im Herrenbereich . Lasse mich aber gerne
eines besseren belehren ..HTV und SCN werden nÃ¤chste Saison vermutlich mit der Spielgemeinschaft HTV/SCN II in
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der 2. Liga SÃ¼d antreten. Die Vereine sind im GesprÃ¤ch, das letzte Wort ist noch nicht gefallen.

============================================================================

Aw: Aufstockung Bundesliga
Geschrieben von Henner - 21.07.2008 16:22
_____________________________________

Moin,

will mitnichten die angestaubte Diskussion Ã¼ber die zweiten Mannschaften wieder anfachen. Zudem ich der Meinung
bin, dass in den Hochburgen sehr gute Jugendarbeit geleistet wird.

WÃ¤re es so, dass sich die 1.Liga-Clubs allesamt aus der Jugend rekrutieren wÃ¼rden wÃ¤re auch alles im Lot. Jedoch
muss immer wieder festgestellt werden, dass sich momentan intensiv extern verstÃ¤rkt wird und die EigengewÃ¤chse in
den Hintergrund treten. NatÃ¼rlich benÃ¶tigen diese dann auch Spielpraxis, keine Frage. Jedoch wird anderen,
aufstrebenden, Vereinen durch die Ã¼bermÃ¤ÃŸige PrÃ¤senz der 2. Garden eine schnellere Entwicklung im Herren und
Jugendbereich versagt. SchlieÃŸlich gilt der Bundesligastatus in den lokalen Medien und bei der Sponsorenaquise enorm
viel und durch MedienprÃ¤senz generiert man Interesse.  

In anderen Diskussionen wurde bereits vielfach darauf hingewiesen, dass sich eine wirkliche Verbreitung unseres
Sportes nur dann darstellen lÃ¤sst wenn mÃ¶glichst viele verschiedene StÃ¤dte an den Bundesligen beteiligt sind. Ich denke
einfach, dass dem auch Rechnung getragen werden sollte. Kurzfristig mÃ¶gen die 2.Garden die spielstÃ¤rkeren
Mannschaften sein, langfristig wÃ¤re es aber sinnvoll die Basis zu verbreitern statt sie zu verschmÃ¤lern.

============================================================================

Aw: Aufstockung Bundesliga
Geschrieben von El Commandante - 21.07.2008 16:40
_____________________________________

@ Henner: 
Damit sind doch sicherlich alle einer Meinung. Doch damit ist ein langristiges Engagement in den Vereinen und Schulen
verbunden.

============================================================================

Aw: Aufstockung Bundesliga
Geschrieben von Henner - 21.07.2008 17:36
_____________________________________

Genau! Und dafÃ¼r braucht man Geld, personelle Resourcen und MedienprÃ¤senz. All das kann man durch den
Bundesligastatus erreichen sehr viel schneller erreichen. Zumal Jugendliche, auch im Sportbereich, durchaus
Statusfixiert sind;)

============================================================================

Aw: Aufstockung Bundesliga
Geschrieben von donk - 21.07.2008 17:39
_____________________________________

Wenn bessere bzw mehr richtige Mannschaften den sprung in die zweite liga schaffen, wird es wohl auch sehr schnell
eng fÃ¼r die zweiten mannschaften. langfristig wird sich das ganze sportlich und von alleine regeln. nur im moment gibt
es halt nicht genug vereine die das niveau haben.

============================================================================

Aw: Aufstockung Bundesliga
Geschrieben von Henner - 21.07.2008 19:24
_____________________________________

Nun ja, wenn es denn nur um die Spielpraxis auf gutem Niveau ginge: 

Vier Heidelberger zweite Mannschaften plus die Regionalligamannschaften aus Konstanz, Heilbronn, Rooweil, Freiburg
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und Karlsruhe und man hÃ¤tte eine ordentliche Regionalliga. Da die 2. Garden offensichtlich alle Bundesliganiveau haben
wÃ¤re auch ein gewisser Spielstandart gesichert. ZusÃ¤tzlich kÃ¶nnte auch am Ligapokal teilgenommen werden. Alles
Spielpraxis auf ordentlichem Niveau fÃ¼r die aufstrebenden, talentierten jungen Spieler.

Und die Chance fÃ¼r andere Vereine sich in der 2. Liga zu zeigen und zu etablieren. Bin mir sicher, dass bei kleineren
Vereinen viel mehr Entwicklungspotential vorhanden ist, als bei den alteingesessenen, gut gefÃ¼hrten. SpÃ¤testens im 2.
Jahr in der Bundesliga wÃ¼rden bei diesen Vereinen die spielerischen Leistungen deutlich besser werden,
professionellere Strukturen wachsen und die Jugendarbeit vorankommen. Alles protegiert und unterstÃ¼tzt durch den
Bundesliganimbus.

An dieser Stelle sollte also vielmehr die Entwicklung des Sportes, als die einzelner, talentierter Nachwuchsspieler im
Vordergrund stehen. 


PS: Abgesagt hat in der letzten Saison wohl vornehmlich die Mannschaft aus Neuenheim.

============================================================================

Aw: Aufstockung Bundesliga
Geschrieben von Nikos - 22.07.2008 11:14
_____________________________________

Besteht eigentlich die MÃ¶glichkeit die 1. Bundesliga sponsorn zu lassen wie es z.B. im Basketball Ã¼blich ist?

============================================================================

Aw: Aufstockung Bundesliga
Geschrieben von WRS - 22.07.2008 12:35
_____________________________________

In den Bundesligen sind doch Vereine vertreten, die aufgrund ihrer Struktur in der Lage sind einen Bundesligabetrieb
durchzufÃ¼hren. In den Regionalligen sieht es m.E. bis auf wenige Ausnahmen anders aus. Die Mannschaften bestehen
zumindest in NRW zum groÃŸen Teil aus Studenten, die nur 1-2 Semester dabei bleiben oder NATO-Soldaten, deren
Dienstplan vor geht. Damit kann personell nicht verlÃ¤ÃŸlich planen. Das ist auch der Grund, warum in diesem Jahr kein
Verein aus NRW an der Aufstiegsrunde zur 2.BL teilgenommen hat. Ich habe auch die Erfahrung gemacht, dass viele
Spieler den erhÃ¶hten Aufwand 3x Training pro Woche + ganzes Wochenende scheuen. Daher habe ich nichts gegen
Vereine mit 2. Mannschaft in den Bundesligen. Hauptsache ist, dass mÃ¶glichst viele Spieler auf hohem Niveau spielen
kÃ¶nnen.

Die Aufstockung setzt alle Vereine unter Druck, ihre Struktur und Jugendarbeit zu Ã¼berdenken. Dies finde ich prinzipiell
gut.

============================================================================
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